

防犯専門委員会からの活動報告

○ 交通安全の取り組み

交通安全指導および有志による小学生の登校時見守りを瑞雲中学校交差点で行っています。前号の広報4号（掲示）でもお知らせしましたが、「小学生登校時の見守り隊」の募集を常時行っています。都合の付く日だけでもかまいません。自治会役員に気軽にお申し込み下さい。（委員長：山内）

教育・福祉専門委員会からの活動報告

○ 資源回収勉強会

年2回（春・7月2日、秋・12月3日）南こども会、リトルイーグルス、つつじが丘FCの子供達に、ごみの減量化、リサイクル、資源分別を、担当役員より説明し、号棟毎の班に分かれ、分別仕分けを体験してもらいました。3団体、保護者含め66人が参加してくれました。学んだ事を今後活かしてもらいたいと思います。



○ 敬老のつどい（9月10日）

7号棟集会所で東・西自治会共催で行いました。「南子ども会」の歌にクイズ、参加者の手品、カラオケ等で盛大な会になりました。昭島市老人連合会（市老連）に所属する東西自治会の老人会は「ほのぼの会」といいます。60歳以上の方なら何時でも、どなたでも自由に加入できます。仲間づくりに加入しましょう。

（委員長：沼倉）

行事担当専門委員会からの活動報告

○ さくら祭り(開催中止)

管理組合と共催で開催される恒例の「さくら祭り」は12年ごとに実施される「大規模修繕工事」と重なり残念ながら中止になりました。

○ 盆踊り大会(7月16日)

ハイツ祭りに先立ち、今年もMAKI(まちづくり昭島北)主催の盆踊り大会が開催されました。3年後の東京オリンピック開催を意識して、当日は多く

の方が浴衣を着て踊り盛り上がりました。

○ 第36回ハイツ祭り(7月22日 23日)

四自治会共同開催で恒例ハイツ祭りがおこなわれました。東自治会は今年も「やきとり東」を出店しました。今年度から売上げの収益が店舗を運営する自治会に直接還元される方式に変更されたために、東自治会の協力者の焼き手、売り手が奮闘し、昨年を上回る焼き鳥本数を販売しました。その売上金額はそのまま自治会の運営費に計上され、苦しい会計状況の改善に貢献していただきました。ご協力いただいた皆様本当にお疲れ様でした。



○ つつじが丘小地区運動会(10月22日)

自治連第17・19・20ブロック・15ブロックの一部合同の第2回ブロック運動会が開催されました。残念ながら大型台風の接近による天候不良によって、会場をつつじが丘小学校の体育館に変更して実施しました。今年度は3ブロック対抗戦で実施され東自治会、西自治会、文化自治会の一部、昭文自治会の一部で構成された17ブロックは最終戦で逆転され優勝を逃し準優勝でした。

（委員長：青山）

新春餅つき大会が開催されます

日時： 1月8日(月) (祝日)

午前10:00～12:00

場所： 7号棟集会場

主催： 東自治会、西自治会合同開催

お子様、お孫様と連れ立ってご参加下さい。

お餅の他、トン汁、ポップコーンがでます。

新春餅つき大会は地域の小学生、中学生に餅つきの伝統行事を体験してもらうことをテーマに、東京都の助成金を申請し実施します。詳細は掲示版のポスターをご覧ください。